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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～職業奉仕月間～第1726回例会
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村上学会場委員

「我等の生業」

名古屋RC　野崎康生さん

会長挨拶 伊藤豪会長

　1月10日、港区の名古屋港ガーデン埠頭で名古

屋市消防局と市消防団連合会の｢出初式｣が行わ

れました。名古屋市より名古屋瑞穂RC会長宛に

招待状が届いていました。天気も良いし、一度も見

た事が無かったので、行って参りました。会場には

大勢の人が来場していましたが、来賓席が用意さ

れており、大変良い場所で1時間半見学して参りました。

　出初式は、消防職員と消防団員ら約2,000人が参加し、ポンプ車など

の車両73台、消防艇3艇と、ヘリコプター「のぶなが」「ひでよし｣も集結し

ました。

　国旗掲揚・巡閲の後、佐々木消防庁長官、河村名古屋市長、大村愛知

県知事の少し長い訓示・告示・祝辞の後、消防ヘリの展示飛行に始まり、

分列行進、市消防音楽隊と同カラーガイド隊「リリーエンゼルス」の演奏

と演技が会場を盛り上げました。

　消防訓練ではヘリを使った救助者の吊り上げ、倒壊家屋や衝突車両か

ら救助者を救出して心肺蘇生を行う訓練を実演。最後の一斉放水では、

24本の水のアーチが架かり見事なものでした。

　出初式の歴史を調べてみましたところ、万治2年(1659年)1月4日、上

野東照宮の徳川家康廟前で、はしご乗りが行われたのが、出初式の始ま

りと言われているようです。

　江戸時代、江戸の町では、火事が頻発したため、江戸幕府によって消防

組織である｢火消し｣が制度化されました。最初に武士による火消（武家

火消）が作られ、寛永20年(1643)、大名に課役として消防を命じた大名

火消が制度化されました。しかし、明暦3年(1657年)に発生した「明暦の

大火」では火勢を食い止めることができず、江戸城天守閣を含む江戸の

大半が焼失、3万人から10万人と推計される犠牲者を出し、江戸の歴史

上最大の被害となりました。

　そのため「明暦の大火」翌年の万治元年(1658年)、幕府直轄の新たな

消防組織として「定火消し」が制度化されました。4000石以上の旗本か

ら4名が選ばれ、臥煙(がえん)と呼ばれる火消人足と共に火消屋敷（消防

署の原型）に居住し、消防活動を担当するようになりました。

　翌年、万治2年1月4日、老中・稲葉正則に率いられた定火消4組が上野

東照宮に集結し気勢を挙げたのです。この行動が「出初め」と呼ばれ、明暦

の大火後の復旧作業に苦しんでいた江戸の住民に対し、大きな希望と信

頼を与えました。これが出初式の原点といわれています。

　「百聞は一見にしかず」皆様も機会があれば一度ご覧になってください。

本日はお邪魔させて頂きます。宜しくお願い致します。

1月26日は本人、1月30日は妻の誕生日です。

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。1月8日

家内の誕生日にきれいな花をありがとうございました。

甥の野崎康生が本日メークアップでお世話になります。宜しくお願い致

します。

本年も良い年でありますように。

鈴木実さん、今日のスピーチ楽しみにしています。

鈴木実さん月例優勝おめでとうございます。今日のイニシエーションス

ピーチ楽しみです。

鈴木実さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。岐阜美濃月例優勝

おめでとうございます。

鈴木実さん、卓話頑張ってください。楽しみにしています。

今週の日曜日、孫が3歳になります。実さん、気軽にやってください。
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名古屋RC　野崎　康生さん

本多　清治さん

長坂　邦雄さん

野崎　洋二さん

江口　金満さん

湯澤　信雄さん

湯澤　勇生さん

大嶽　達郎さん

鈴木　淑久さん

佐治　寬行さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス委員長

会員66名　出席47名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　88.7％ 1月7日は補填により 93.3％

鈴木健司出席委員長

梅村昌孝幹事幹事報告
・

・

本日13：40より第4回CA・第7回理事会をヒルトン名古屋28階「ホ

ワイト」にて行います。

1月21日（木）12：30より職場例会をヤマザキマザック美術館にて行

います。集合場所は1階ロビーとなります。

天野　正明さん　稲葉　　徹さん　村上　　学さん
中野　健二さん　田中　　宏さん　田中　英雄さん
山口　哲司さん　市岡　正蔵さん　岩田　修司さん
吉木　洋二さん　本多　清治さん　野崎　洋二さん

1月誕生日おめでとう



　皆さん改めまして、新年おめでとうございます。本日、イニシエーショ

ンスピーチをさせて頂きます鈴木実です。入会して約半年が経ち、少し

ばかり名古屋瑞穂RCに慣れてきました。

　私の職業は、美容室経営と飲食店経営であります。現在、美容室8

店舗と、飲食店2店舗を展開しております。4月には3店舗目の飲食店

を出店する計画です。家族構成は妻一人で子供はおりません。

　私はゴルフが大好きで、名古屋瑞穂RCへ入会する切っ掛けとなっ

たのもゴルフの繋がりでした。内田さんが経営する岐阜美濃ゴルフ倶

楽部のメンバーになり、さらに一部のメンバーで形成されているH会に

入会をしました。H会に加わってから、コンペや飲み会へ積極的に参

加していました。ある忘年会の席で、直前会長の岩田さん、直前幹事

の堀さんにお誘い頂き、名古屋瑞穂RCに入会させて頂くことになっ

た次第です。

　私が幼少の頃に生まれ育ったところは中川区で、小学校入学と共に

愛西市へ引っ越しました。小学校から中学を卒業するまでの9年間は

スポーツ、勉強に打ち込みました。小学生の頃は頭一つ分飛び抜けた

身長で、6年生の時で165cm以上ありました。学級写真を撮るため並

ぶと、女性担任を抜いており、とてもランドセルが似合わなかった小学

生だったと思います。小中学校では健康優良児でした。ニックネームは

外人で、今も国籍違いで外人です。

　幼い頃からスポーツが好きで、特に足の速さには自信がありまし

た。最初はサッカーを始め、次いで水泳、マラソン、球技全般といった

色んなスポーツに挑戦しました。色々経験をした結果、中学ではバス

ケットボール部に入部をしました。中学のバスケットボール部は、県大

会の常連校でした。

　スポーツに打ち込む一方、父親の影響によりオシャレが好きな少年

でもありました。ユニフォームの着こなしは勿論、学制服はテーラーで

オーダーをしました。髪型にも気を使い、その当時はリーゼントにこだ

わり、常に試合開始30分前にはトイレで髪型をチェックしていました。

　高校は、バスケットボールが出来て、オシャレな印象がある学校とい

う基準で選び、私立中京高校に入学しました。高校ではカッコつけで

有名でしたが、インターハイに出場する実力は持っていました。日曜日

に部活の練習が終わると、セントラルパークの歩行者天国に通いまし

た。ロックンロール族として雑誌にまで取り上げられるようになるな

ど、知名度はあったかと思います。しかし、高校3年生の時にバスケット

ボールへの気持ちが薄れてしまい、特待枠を貰っていた大学を断りま

した。

　バスケットボールへの気持ちが薄れると、オシャレの道へとどんどん

引き込まれていくようになりました。格好いいことに興味を持つように

なったため、単純な考えからファッション専門学校か、美容学校へ行く

かで、進路を考え始めました。人生の決断をする時がやってきた訳で

す。ファッション専門学校では、名古屋モード学園の体験入学に行き

ました。しかし、裁縫箱を見た途端にこれは無理だと思ったため、

ファッション専門学校へ進むのはやめました。もう一方の選択肢であ

る美容学校は、女子の数が多いことが理由で思わず決めました。

　入学してからは毎日が経験したことの無い事ばかりで、気が短くて

不器用な自分にできるのかと、逃げ出したくなる日々が続きました。し

かし、好きな子が出来た影響もあり、無事に卒業する事ができました。

　美容学校を卒業してからは、名古屋にある3件の店で修行を積みま

した。24歳の時に3件目の修業先で美容人生が変わりました。その頃

は、東京での修行をしたい気持ちもありましたが、今更東京へ行くの

は遅いのではないかという考えがありました。そこで、東京帰りの美容

経営者の元にお世話になる事にしました。名古屋一番の美容室を作

り上げたいとう思いを抱き、8年間修行を積みました。

　修行を終え、平成3年10月に自分の店を出店しました。1店舗

1,000万円以上の売り上げを目指す美容室にすることを目標に掲げ、

1号店、2号店までそのスタイルにこだわりました。しかし、そこまで辿

り着くのに10年の年月がかかってしまい、3店舗目からは考え方を変

えて経営をする事にしました。

　スタッフが5人から15人程になった頃、妻がパリコレに参加をしま

した。それが切っ掛けとなり、その後、数々のショーの依頼を受け、東

京コレクションなどのイベントに参加してきました。25年前はアルバイ

トも含めて5人からスタートした美容室でしたが、現在は約100名の

スタッフが働いています。また、名古屋栄の矢場町で「ファッションで街

を元気に」をスローガンにYABAコレクションを立ち上げ、今年で5年

目を迎えます。

　私の美容室はファッションとヘア、メイクをトータルで見ていくサロ

ンを売りとしています。トレンドは20代から発信されますが、その流れ

を30～40代、50～60代が上手く取り入れていく事で、新しい自分を

発見できます。無理をするのではなく、その時代に合った50～60代、

70～80代を我々は作りたいと思っております。昨今はエイジレス、つ

まり年齢にこだわらない、年齢を問わない時代です。

イニシエーションスピーチ

鈴木実さん卓話

例会のご案内

ヤマザキマザック美術館場 所：

■今週の行事 1月21日（木）

名古屋マリオットアソシアホテル

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■次週の行事 1月27日（水）　4RC合同例会

1月28日（木）は振替により例会変更
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